

年 組 名 前 :

問1

山梨県内の中学の女子野球部員は、本年度 ①人いて、②年前の ③人から約④倍に増えています。

①～④に数字を入れてください。

- ① 「 人」
- ② 「 年前」
- ③ 「 人」
- ④ 「 倍」

問2

甲斐清和高が、県内初となる女子硬式野球部を創部することを決めた理由は何ですか。

.....

.....

.....

.....

か い せい か こう らい し ゅん じ ょ し や き ゅ う ぶ
甲斐清和高に来春 女子野球部

か い せい か こう や ま な し け ん ち ね い は つ じ ょ し こ う し き や き ゅ う ぶ ね ん が つ
甲斐清和高は、山梨県内初となる女子硬式野球部を2022年4月

に 創 部 す る こ と を 決 め ま し た 。 学 校 関 係 者 は 「 野 球 を 続 け たい 、
と いう じ ょ し せ い と う け 皿 に な り たい 」 と 話 し て い ま す 。 県 野 球 連
盟 に よ る と 、 県 内 の 中 学 の 女 子 野 球 部 員 は 本 年 度 51 人 いて 、 7 年
前 (14 年 度) の 18 人 か ら 約 3 倍 に 増 え て い ま す が 、 県 内 の 高 校 に チ
ー ム が ない こ と か ら 、 県 外 の 高 校 に 進 学 し た り 、 他 の 競 技 に 転 向
し た り し て い ま す 。 県 内 の 女 子 中 学 野 球 は 、 県 選 抜 チ ー ム 「 山 梨
ク ラ ブ 」 が 18 年 の 全 日 本 中 学 女 子 軟 式 野 球 大 会 で 全 国 制 覇 を 達 成
し た 実 績 が あり 、 ス ポー ツ 少 年 団 や 中 学 の 部 活 動 で も 女 子 選 手 が
活 躍 す る チ ー ム は 増 え つ つ あ り ま す 。



2022年春に女子硬式野
球部を創部する甲斐清和高
|| 甲府市青沼3丁目

(2021年10月7日付 山梨日日新聞 週刊こぴっと10面)

問3

今年開かれた東京五輪・パラリンピックをはじめ、さまざまなスポーツで女子選手の活躍が目立っています。

甲斐清和高に女子野球部が誕生することを、あなたはどのように思いますか。

.....

.....

.....